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射水市教育委員会９月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成２８年９月２９日（木）   開会 午前１０時 

                       閉会 午前１１時４０分 

Ⅱ 会議場所 庁舎４０１会議室 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、織田委員、宮原委員、眞岸委員、大代委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

  寺岡事務局長、杉本事務局次長、片岡副参事（生涯学習・スポーツ課長）、原学校教育

課長、亀谷教育センター所長、原田新湊博物館長、杉本中央図書館長、釣谷給食セン

ター所長、杉高学校教育課副主幹、菅原学校教育課長補佐、作道生涯学習・スポーツ

課長補佐、島生涯学習・スポーツ課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前１０時、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 
２ 事務局報告 

（１）平成２８年９月市議会開催状況について             

事務局長が資料１に基づき説明した。 

 
３ 議案 

（１）射水市教育委員会事務局組織規則の一部改正について     

学校教育課長が資料２に基づき説明し、可決された。 

（２）射水市大島絵本館条例施行規則等の廃止について         

（３）射水市若手美術家支援事業要綱及び射水市楽器等貸出要綱の廃止について     

生涯学習・スポーツ課長が資料３、資料４に基づき説明し、可決された。 

 

４ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）平成２８年度 全国学力・学習状況調査における射水市の結果について 

教育センター所長が資料５に基づき説明した。 

（２）通学路交通安全プログラムの策定について      

（３）中学生土曜塾の実施について             

（４）カニ学校給食の実施について            

学校教育課長が資料６、資料７、資料８、資料９に基づき説明した。 
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（５）平成２８年度 イングリッシュキャンプの結果について 

教育センター所長が資料１０に基づき説明した。 

（６）教育委員会行事予定                   

  学校教育課長補佐が資料９に基づき説明した。 

 

５ その他 

次回教育委員会の開催日時について 

日時・場所は、１０月１８日（火）午後１時３０分から作道小学校訪問 

                午後３時から会議 

  

６ 議事 

(１) 平成２８年９月市議会開催状況について  

[委員] 本市には多くの国籍の違う児童生徒がいる。日本との宗教や習慣の違いを教員

に知ってもらうため、関係資料を学校に配布してはどうか。 

[事務局] 県が作成したガイドブックの活用や市国際交流協会との連携も考えていきた

い。 

（２）射水市教育委員会事務局組織規則の一部改正について     

[委員] これまで教育委員会で行ってきた芸術文化事業が市長部局へ移管することに

具体的にどのような影響があるのか。 

[事務局] 移管後、検証しながら市としてよりよい体制としていくことが大事である。 

（３）平成２８年度 全国学力・学習状況調査における射水市の結果について 

[委員] 過去は都道府県間で格差があったが現在はどうか。また、調査をすることに対

し教員はどのように感じているか。 

[事務局] 全国的な格差は縮まってきている。また、調査に対する教員の思いは様々であ

る。 

[委員] 昔から富山県は学力が高い。これは教員の努力が大きい。 

[委員] 学力以外だけではなく、それぞれの子供に応じた能力を引き出す教育をお願い

したい。 

[事務局] 学校では家庭学習の充実なども考えながら学力向上に向け様々な取組を行っ

ている。 

[教育長] 教育委員会では学校を支援するため学習ノートの作成や補充学習の実施、また

放課後児童クラブの充実など学力向上に向け様々な事業を行っている。 

    また、学力向上に加え、たくましい人材の育成や、ふるさと教育にも力を入れ

ている。 

（４）通学路交通安全プログラムの策定について      

[委員] プログラム策定の目的は。  

[事務局] 通学路改良工事で国庫補助金を受ける際、プログラム策定が前提条件となる。 

       

 

午前１１時４０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。  


